

Exactos 15 días transcurrieron desde el último partido de San Luis frente a Cobreloa en Calama. Durante ese período, el cuadro canario pudo conocer en profundidad la metodología de trabajo de Marcelo Raya, quien llegó a reemplazar al desvinculado Víctor Rivero.

De cara a la segunda rueda del torneo, el plantel canario sufrió las bajas de los delanteros Gonzalo Abán, Mariano Barbieri y Rodrigo Castro, quienes dejaron el club en común acuerdo con la dirigencia. Para contrarrestar el éxodo de los anteriormente nombrados, durante la presente semana se informó de la llegada del defensa Ignacio Vázquez, el delantero Luis Emilio Solignac y centrocampista Ezequiel Cirigliano, quienes estarán a disposición del técnico a partir de la segunda fecha.

Anuncio Patrocinado

En lo deportivo, Marcelo Raya podría realizar algunas modificaciones en relación a la oncena que disputó el último encuentro de la primera rueda frente a Cobreloa y que mostró buen juego a lo largo del partido. El retorno a los entrenamientos de Omar Carabalí, quien se encontraba participando en el microciclo de la selección chilena que dirige Reinaldo Rueda, podría retornar a la portería en reemplazo del meta Pablo Heredia de buen cometido frente a los «zorro del desierto». Además, la recuperación de Francisco Bahamondez podría tener como damnificado a Daniel Viveros por la banda derecha.

La probable oncena del Marcelo Francisco Raya, sería con: Omar Carabali en portería; Francisco Bahamondes, Daniel Vicencio, Andrés Imperiale e Ignacio Lara en defensa; Hugo Soria, Misael Llantén, Antonio Estrada; Sebastián Parada, Nicolás Zedan y Franco Ortega en delantera.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Para este encuentro, ambos elencos tienen ubicaciones dispares en la tabla de posiciones. El conjunto aconcagüino marcha en zona de liguilla promoción en la 5ta posición con 23 puntos, mientras que los quillotanos marcan en la 9na posición con 18 positivos a sólo 1 punto de Deportes Copiapó, último clasificado a la liguilla.

El último encuentro disputado entre ambos, se disputó hace exactamente 1 mes por la 11va fecha del Torneo de la Primera B. En ese entonces, Unión San Felipe se quedó con la victoria por 2 a 1. El gol canario fue marcado por Álvaro Césped mediante lanzamiento penal.

El partido se encuentra programado para hoy miércoles 27 de Octubre a las 13:30 horas. El trío arbitral designado para este encuentro está conformado por:

Árbitro: Julio Bascuñán
Árbitro Asistente 1: Carlos Carrasco
Árbitro Asistente 2: Diego Gamboa
Cuarto Árbitro: Juan Sepúlveda

El encuentro será televisado por el CDF.

San Luis viaja hasta el Valle del Aconcagua para enfrentar a Unión
San Felipe

Por Fernando Basualto

@Soycanario

<https://www.instagram.com/soykanario.cl>

Fotografía: Prensa San Luis

y tú, ¿qué opinas?